
. .. .. CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n~ O 6 3 6 /2020 

Autoria: vereadora Juliana Damus 

APROVADO 
Despacho: 

Araraquara, 

Considerando que o Projeto de Lei n° 4399/2019, de 
autoria da Comissão e Direitos Humanos e Legislação Participativa do Senado 

I 

Federal, "Altera a Lei n° 8.213, de 24 de julho de 1991 , que dispõe sobre os Planos 
de Benefícios da Previdência Social e dá outras providências, para incluir a 
fibromialgia no rol das doenças que asseguram a seus portadores a dispensa do 
cumprimento de período de carência para usufruir dos benefícios de auxílio-doença e 
aposentadoria por invalidez. "; 

Considerando que a Fibromialgia traz severos 
transtornos para quem a possui; 

Considerando que foi realizada audiência pública, 
em 17 de agosto de 2016, no âmbito da Comissão de Assuntos Sociais (CAS), em 
atendimento ao Requerimento n° 18, de 2016, da CAS, de iniciativa da Senadora Ana 
Amélia, com o objetivo de discutir a fibromialgia e a possibilidade de sua classificação 
como doença crônica; 

Considerando que, segundo o Coordenador d~~ 

Atenção às Pessoas com Doenças Crônicas do Ministério da Saúde, Sandro Jos~ 
Martins: "A fibromialgia participa de um grupo de doenças que se sobrepõem, na su~ 

..... 
apresentação clínica, e que são conhecidas como doenças crônica~: 
multissintomáticas, ou seja, quadros que se manifestam por sintomas de caráte&. 

(S.) 

inespecífico, mas que se somam por produzir algum grau de incapacidade". ~ 

Considerando que o Projeto de Lei n° 4399/2019 j~ 
foi aprovado pelo Senado Federal e agora tramita na Câmara dos Deputados, ~ 

I 
Requeiro, satisfeitas as formalidades regimentai~ .., 

seja oficiado o Senhor Paulo Paim, Presidente da Comissão de Direitos Humanos ~ 
Legislação Participativa do Senado Federal o apoio desta Câmara Municipal a1 
Projeto de Lei n° 4399/2019. . 
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Requeiro, ainda, seja dado conhecimento deste 
requerimento ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara dos Deputados, 
Rodrigo Maia (DEM-RJ) , bem como solicito que coloque em pauta e votação em 
plenário o mais breve possível, tendo em vista a relevância deste tema. 

Requeiro, por derradeiro, seja encaminhada cópia 
deste requerimento às lideranças partidárias da Câmara dos Deputados e às 
principais Câmaras Municipais do Estado de São Paulo, solicitando apoio a esta 
importante propositura. 

Araraquara, 02 de julho de 2020. 

~~!L c.-V 
Ju[iana (])amus 

Vereadora 
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